

2024-10-05

## Diputados de CDMX le desean éxito a Clara Brugada; oposición advierte que serán críticos

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/diputados-de-cdmx-le-desean-exito-a-clara-brugada-oposicion-advierte-que-seran-criticos/>

En los posicionamientos de los distintos Grupos y Asociaciones Parlamentarias representados en el Congreso de la Ciudad de México durante la toma de protesta de Clara Brugada, hubo buenos deseos y expectativas altas para la Jefa de Gobierno.

Incluso los legisladores de oposición dejaron las críticas atrás y le desearon éxito a la administración entrante, aunque advirtieron que serán críticos.

Patricia Urriza, de Movimiento Ciudadano, dijo que tendrán voluntad política para construir los consensos necesarios con la finalidad atender y solucionar las problemáticas de la ciudadanía, pero advirtió que serán una oposición crítica y muy exigente porque la ciudadanía demanda resultados.

Asimismo, comentó que su bancada seguirá velando por más y mejores derechos para la ciudadanía como la eutanasia y la regulación de la marihuana, y que alzarán la voz para decir "que en esta Ciudad no manda un partido, mandan los que defienden los servicios públicos, mandan los que pelean por sus calles, mandan las madres mandan los trabajadores y mandan los barrios, nuestra Ciudad es y será siempre más que un partido político".

Andrés Atayde, coordinador del PAN, apuntó que la democracia requiere de una oposición que se ajuste al orden político, por lo que le dijo a Clara Brugada que serán una oposición responsable crítica, responsable, leal, firme y muy propositiva.

Subrayó que imaginan una Ciudad con una policía de proximidad, agua para todos, Metro sin muertos, un Plan General de Desarrollo, un Programa general de Ordenamiento Territorial, respetando las áreas verdes, cuidando a los animales y con igualdad salarial.

"Que promueva una plena coordinación entre los tres niveles de gobierno, sin maldita sea importar los partidos políticos y poniendo por encima la comunidad; y respetando a quien piensa diferente... Jefa de gobierno, increíble pero cierto, si usted está de acuerdo con la Ciudad que acabo de imaginar, que estoy casi seguro que sí, cuente con nosotros, esa es la Ciudad que queremos", indicó.

Tania Larios, del PRI, dijo que hoy inicia una nueva etapa en la vida de la Ciudad que requiere la suma de todas las fuerzas políticas para consolidar cambios en favor de la sociedad. En este sentido, destacó que en la Ciudad y en el país resuena una oportunidad histórica para que las mujeres construyan la Utopía que permita avanzar "en un proyecto de Ciudad que represente a toda la sociedad y erradique la violencia".

"Debemos de mirar hacia el futuro y con la responsabilidad que nos confiere la historia. La realidad demanda nuestro trabajo y compromiso con perspectiva social y humanista para que con esfuerzo y esmero edifiquemos la Ciudad próspera que anhelamos... No podemos permitir que ningún derecho se convierta en una aspiración frustrada", argumentó.

Nora Arias, del PRD, subrayó que el proceso electoral quedó en el pasado, por lo que es tiempo de trabajar y

legislar por el bien común y gobernar para todas y para todos.

"Estamos comprometidos con la eficacia, la eficiencia, la transparencia, la rendición de cuentas y seguiremos caminando en la ruta de una ciudad progresista, con seguridad y garantista. Jefa de gobierno cuenta con este grupo parlamentario para que en esta Ciudad se garantice la progresividad de los derechos y de la salud, que ha sido ejemplo en el país", aseveró.

La coordinadora de Morena, Xóchitl Bravo, le recalcó a la Jefa de Gobierno que cuenta con las diputadas y diputados de la Transformación para dotar a la Ciudad de las 100 utopías, de los programas sociales y agua para toda la Ciudad.

"La población decidió que quiere ser gobernada por una mujer que representa dignamente a la izquierda latinoamericana: una luchadora social extraordinaria que inició en el activismo desde su juventud, nuestra Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, quien mientras estudiaba la universidad, era maestra comunitaria dando clases en las comunidades más necesitadas de Iztapalapa, y que continuó en la lucha hasta convertirse en una de las principales fundadoras del movimiento que ha permitido a la Cuarta Transformación gobernar este país", subrayó.

Al respecto, Jesús Sesma, del PVEM, comentó que hoy se pone la primera piedra del segundo piso de la transformación en la Ciudad de México y remarcó que ahora la ruta de la Ciudad es más clara que nunca.

"Quienes formamos parte de esta legislatura debemos consolidar, junto al gobierno local, una unidad para trabajar por el bien del pueblo de la Ciudad de México. Podemos tener distintas maneras de pensar, pero el objetivo que tenemos es el mismo, es el bienestar de la gente, y al frente de este objetivo esta nuestra Jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien fue electa por la gran mayoría de las y los capitalinos, lo que le da una gran legitimidad", añadió.

Ernesto Villareal, del PT, detalló que en la Ciudad de México las Utopías se hacen realidad, y aseveró que es muy reconfortante para el corazón que una mujer formada en los valores y principios históricos de la izquierda, gobierne la Ciudad.

"Como diputadas y diputados de la transformación estamos convencidos de que, bajo su liderazgo, el gobierno de la Ciudad continuará trabajando por una Ciudad con sentido humanista, pionera en derechos sociales. Innovadora en la gestión de gobierno, garantista de los derechos humanos, inclusiva y, sobre todo, preocupada por el bienestar del pueblo", acotó.

Silvia Sánchez Barrios, de la Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente, le pidió a la Jefa de Gobierno trabajar a favor de los ciudadanos y las familias, pues es momento de cerrar filas y construir puentes, sin diferencias electorales donde las coincidencias no nos lleven a complicidades, ni las diferencias a rupturas, elevando el nivel de debate para un mejor futuro.

"Por lo que convoco a todas las mujeres y hombres de esta ciudad, a unir nuestros esfuerzos por la continuidad y consolidación de nuestra gran ciudad. Para que nuestras niñas, niños, y adolescentes tengan un futuro de igualdad y bienestar. Para que las personas adultas y adultas mayores tengan una vida digna. Para que los derechos y garantías como la educación, seguridad, trabajo, salud, economía popular y vivienda sigan siendo la base de las políticas públicas", comentó.

afcl/cr